

Hockey sobre patines | OK Liga

# El Telecable, un agónico líder

Las gijonesas ganan con un gol a falta de 40 segundos a un Coruña que mandó durante muchos minutos y aprovechan el tropiezo del Vila-Sana para colocarse al frente de la clasificación

Telecable Gijón	4
Coruña	3

**Telecable Gijón:** Fernanda Hidalgo, Marta Piquero, Sara Rocés, Ana Catarina y María Igualada. También jugaron Nuria Almeida, Sara Lolo y Ainara Anido.

**Coruña:** Verónica Caretta, Carmen Gaete, Alba Garrote, Fernanda Muñoz y Cristina Diz. También jugaron Anna Bulló, María Inés Severino y Laia Juan.

**Goles:** 1-0, min.8: Nuria Almeida; 1-1, min.10: Carmen Gaete; 1-2, min.19: Anna Bulló; 2-2, min.21: Sara Rocés; 2-3, min.21: María Inés Severino; 3-3, min.43: Nuria Almeida y 4-3, min.49: Sara Rocés.

Árbitro: Raúl Burgos.

**Mata Jove:** La olímpica gijonesa Laura Fuentes realizó el saque de honor. Alrededor de 300 espectadores.

J. J. Gijón



Ana Catarina pugna con la gallega Cristina Diz. | Marcos León

El Telecable Gijón se queda solo al frente de la clasificación de la OK Liga. No fue nada fácil porque Coruña volvió a crear muchos problemas hasta el punto de que estuvo durante muchos minutos por delante en el marcador y no fue hasta a falta de 40 segundos para el final cuando las gijonesas lograron el gol de la victoria.

El Telecable Gijón saltó a la cancha de Mata Jove sabiendo que el Vila-Sana, el otro equipo que lo había ganado todo hasta el momento, había perdido al mediodía en su cancha ante el Fraga. Con un empate las gijonesas se quedaban solas al

frente de la clasificación pero no se conformaron con eso y el partido resultó trepidante, con múltiples ocasiones para los dos equipos porque el gallego nunca se encerró, sino todo lo contrario, también fue al ataque.

Se adelantaron las asturianas al rematar Nuria Almeida un gran pase de Marta Piquero, pero apenas un par de minutos después un disparo desde el centro del campo de Carmen Gaete sorprendió a Fernanda Hidalgo, tal vez tapada por otras

jugadoras. El Coruña se adelantó poco después en una jugada en la que Anna Bulló recogió un despeje de Fernanda y la batió a media altura. Al Telecable le tocaba remontar.

Antes del descanso llegó el empate, obra de Sara Rocés pero en la jugada tras el saque de centro el Coruña volvió a adelantarse en el marcador por obra de la portuguesa Severino. Al descanso se llegó con victoria visitante.

En la reanudación los dos equipos siguieron con la misma dinámica, obligando a las dos porterías a emplearse a fondo. Los minutos transcurrían sin que las gijonesas consiguieran el empate, pero este acabó llegando a falta de siete minutos para el final. Ana Catarina robó la bola en el centro del campo y vio la llegada de Nuria Almeida, que se plantó sola ante Caretta, a la que dribló para meter la bola a media altura.

Quedaban todavía muchos minutos y las gijonesas se fueron a por el partido. El Coruña se cerró un tanto más para defender el empate, pero sin renunciar ni mucho menos al ataque. Cuando ya se daba por bueno sumar un punto tras varias grandes paradas de la portera del equipo gallego y un lanzamiento al poste, Sara Rocés culminó la remontada al aprovechar una pared con María Igualada para quedarse en un mano a mano con Caretta, a la que superó con un disparo a media altura. Los últimos 40 segundos fueron un clamor de Mata Jove aplaudiendo a su equipo.

Bádminton



Por la izquierda, Guillermo García, Naiara García, Elena Rodríguez, Alejandra Galán y María Rodríguez, jugadores sub-11 del Bádminton Oviedo. | CBO

## El Oviedo se asegura seis medallas en los Nacionales sub-19 y sub-23

N. L., Oviedo

Seis medallas se ha garantizado el Club Bádminton Oviedo en las competiciones en las que participa este fin de semana, aunque hasta hoy no sabrá el color de los metales.

En el Campeonato de España sub-19, que se está celebrando precisamente en Oviedo, Adolfo López es el representante asturiano más destacado al entrar en dos finales. Estará en la de dobles masculinos, junto a Ramón Rovira, del CB Ibiza, y en la de dobles mixtos, junto a Carmen Jiménez, también del club ibicenco. En la misma competición, Laura Garrijo quedó eliminada en los cuartos de final. En individual, por Sara del Castillo; en dobles, por las cabezas de serie Carmen Jiménez y Macarena Izquierdo.

En Oviedo también se está celebrando el Nacional sub-11, en el que ninguno de los representantes del club local consiguió avanzar a los octavos de final. Pese a todo, fue una buena primera experiencia para Guillermo García, Alejandra Galán, Naiara García, Elena Rodríguez y María Rodríguez.

El resto de medallas del bádminton asturiano este fin de semana llegaron en el Campeonato de España sub-23, cuya sede es Lanzarote. Amaia Torralba, jugadora del División de Honor del Oviedo, jugará tres finales: la individual, la de dobles mixtos con Miguel Esteve y la de dobles femenino junto a su compañera de club Jana Villanueva. Jana Villanueva y Marcos García fueron los rivales de Torralba y Esteve en la semifinal mixta.

Voleibol | Superliga 2

## El CID Jovellanos se reencuentra con la victoria ante el VP Madrid

Los gijoneses se imponen en un partido igualado a un rival que nunca se rindió

J. J., Gijón

El CID Jovellanos se reencontró con la victoria y en la tarde de ayer se impuso al VP Madrid por 3-1 con parciales de 25-23, 25-21, 22-25 y 25-19. El partido estuvo igualado y fue muy luchado por los dos equipos. En el primer set los gijoneses estuvieron más acertados en los puntos finales, lo que les dio la victoria parcial. Triunfo que se repitió en el segundo set, lo que al menos ya les garantizaba sumar un punto. Los madrileños apretaron en el tercer set, que acabó cayendo a su favor, también con un resultado apretado. El CID Jovellanos no se puso nervioso y dominó el cuarto con más autoridad que en los anteriores para llevarse el partido y sumar tres puntos. César Menéndez, con 21 puntos, y Michael Carrera, con 17, fueron los más efectivos en ataque. El equipo gijónes jugará la próxima jornada en la cancha del San Sadurniño.

## Mala jornada para Grupo y Oviedo, que caen con claridad

Las grupistas perdieron en la cancha del Alcobendas y el Oviedo en la suya ante Zalaeta

J. J., Gijón

Sin suerte para los equipos asturianos en la Superliga 2 femenina. Tanto el Grupo Covadonga como el Oviedo salieron derrotados en sus respectivos partidos y además por idéntico resultado, 3-0. Las grupistas perdieron en la cancha del Alcobendas con parciales de 25-18, 25-19 y 25-17. Las madrileñas fueron superiores a las gijonesas, que nunca ofrecieron la sensación de que podían llevarse el partido. Su próximo rival será el Extremadura Arroyo. Por su parte, el Oviedo cedió en su cancha ante el Zalaeta, segundo clasificado y que llegaba con la vitola de favorito. Los parciales fueron 16-25, 23-25 y 23-25. Las ovetenses fueron de menos a más, pero la mejora no les llegó para sumar al menos un set y siguen sin estrenarse en la categoría. El Oviedo viajará a la cancha del Arona, el otro equipo que aún no sumó punto alguno.